

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El coste de los servicios especiales de la Policía subirá del 15 al 20%

El pleno aprobó actualizar el importe a percibir por los agentes en concepto de noches, sábados, domingos y festivos, festivos especiales y la compensación por cambios de turno

EÑE | SANTA MARTA

Tras guardar un minuto de silencio en recuerdo a las víctimas del atentado terrorista cometido hace un año en Barcelona, la Corporación municipal inició el pleno extraordinario celebrado ayer en el que el debate se centró en el pacto para actualizar el pago de los servicios de la plantilla de la Policía Local en horarios especiales como son las noches, sábados, domingos, festivos y festivos especiales, así como la compensación por los cambios de turno.

De esta manera, y dada la situación de excepcionalidad en la que se encuentra el cuerpo de seguridad municipal en estos momentos, tras las cuatro vacantes dejadas por los agentes que se trasladaron a la capital y las dos plazas que han salido a contratación en la oferta pública de empleo para este año, la mayoría de los grupos municipales, todos los grupos, salvo las abstenciones de Somos, PSOE y Cs, apoyaron ayer el acuerdo que repercutirá en una mejora de las condiciones económicas que percibirán los policías locales de Santa Marta en estos turnos.

El acuerdo, que tendrá carácter retroactivo a 1 de julio, para incluir los servicios realizados de forma extraordinaria por la plantilla de acuerdo a las nuevas tarifas, tendrá validez durante un año prorrogable a otro más si las partes así deciden mantenerlo. No obstante, la actualización de los importes a percibir por los servicios en turnos extraordinarios, que no se modificaban desde 2012, se mantendrán de forma permanente.

Así, a partir de ahora los cambios repercutirán en una subida considerable para los agen-



La Corporación municipal guardó un minuto de silencio por el aniversario de los atentados de Barcelona. | EÑE

## LOS DATOS

### Minuto de silencio

La Corporación municipal de Santa Marta guardó ayer un minuto de silencio antes de iniciar el pleno extraordinario para rendir homenaje a las víctimas en el primer aniversario del atentado de Barcelona.

### Retirado un punto del orden del día

El segundo punto de la sesión relativo a la delegación en Regtsa del cobro voluntario de los recibos de basura y de depuración de agua se eliminó del orden del día, ya que también se había retirado de la comisión correspondiente y no se había dictaminado.

### Protesta de la oposición

Aunque ninguno falló a la convocatoria extraordinaria, algunos concejales de la oposición expresaron su desacuerdo con el pleno de ayer al no entender "la urgencia", ya que el acuerdo tiene carácter retroactivo.

tes que trabajen en esas jornadas respecto a los precios aplicados hasta ahora, con una subida media de entre un 15 y un 20%, excepto en el turno de noche que el ajuste supondrá un incremento superior al 50%, llegando a duplicar lo que cobraban hasta ahora. Por su parte, para realizar el cambio de turnos de forma temporal sobre el cuadrante de trabajo, deberán dar aviso con una semana de antelación.

Acuerdo final que se llevó a cabo el pasado jueves en la última junta de personal celebrada en el Ayuntamiento y que sirvió para hacerlo efectivo antes de su aprobación en el pleno.

## ■ CABRERIZOS

### Contratada una monitora de tiempo libre para reforzar el área cultural

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha contratado a una monitora de ocio y tiempo libre para apoyar y reforzar las actividades lúdicas y culturales que se están desarrollando desde este verano y los próximos meses. Incorporación que servirá también de complemento para mantener abiertos y disponibles a la población todos los servicios culturales y la Biblioteca, así como intensificar el trabajo en la organización de la programación de Juventud. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR

### La biblioteca busca esquejes para crear un vivero de plantas

La Biblioteca Municipal de Villamayor ha puesto en marcha un nuevo proyecto educativo y medioambiental, con el objetivo de crear un vivero alrededor de las instalaciones. Para ello, solicita la colaboración de los usuarios y vecinos para que aporten esquejes de clavellinas con el fin de colonizar de plantas la entrada de la sala y comenzar a desarrollar este vivero. Los interesados pueden realizar sus donaciones de lunes a viernes de 09:00 a 14:00 horas. | EÑE

## ■ ALDEATEJADA

### Los niños disfrutarán de la fiesta del agua en las piscinas municipales

Los niños de Aldeatejada disfrutarán el próximo lunes día 20 de la fiesta del agua en las piscinas municipales. Una jornada en la que podrán divertirse con los hinchables y los juegos acuáticos que se realizarán para terminar con la degustación de una merienda en el parque del recinto a partir de las 19:30 horas. Los asistentes incorporarán a sus habituales y refrescantes baños estivales esta actividad novedosa que supone un mayor aliciente. | EÑE

## ■ CASTELLANOS DE MORISCOS

# Los alumnos empadronados recibirán ayudas de 25 a 75 euros para libros y material escolar

La cuantía de la aportación municipal variará en función de la renta

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha abierto el plazo de solicitud de las becas para compra de libros y material escolar para los alumnos empadronados en el municipio que cursen Educación Infantil y Primaria.

Unas ayudas con las que el Consistorio pretende colaborar con las familias para reducir el gasto que supone cada año la

vuelta al cole, para que sea menos gravoso y no ocasione importantes desajustes en las economías domésticas.

De esta manera, los importes que se concederán variarán en función de la renta per cápita de la unidad familiar y oscilarán desde los 25 a los 75 euros, salvo las que perciban más de 5.501 euros, que estarán exentas de esta convocatoria.

Asimismo, el importe becado nunca podrá ser superior al gasto en material subvencionable que los padres deberán acreditar mediante las correspondientes facturas de la compra de los libros y el material.

Los interesados podrán presentar sus solicitudes hasta el 16 de septiembre y los responsables municipales tendrán tres meses de plazo para la resolución.

## MONTEARRIBIO DE ARMUÑA



### Taller de cocina creativa con quesitos

Los niños de la Escuela de Verano de Monterrubio disfrutaron ayer de una mañana saludable en el taller de cocina creativa, en el que dieron rienda suelta a su imaginación para elaborar divertidos y ricos platos con quesitos. | EÑE